
Pièces 8 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 84514924

Prix 1 685 000 €

Le Chesnay
Maison à vendre (78150)
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Dans  un  quartier  calme  et  recherché  du  chesnay,  barnes  yvelines  vous  présente

une  maison  d'architecte  en  parfait  état  de  164  m²  (238  m²  au  sol)  édifié  sur  un

terrain  d'environ  400  m².  Le  raffinement  de  sa  Décoration  et  la  qualité  de  ses

matériaux  offrent  un  confort  indéniable.  La  luminosité,  omniprésente,  associé  aux

volumes  et  à  la  fluidité  de  la  distribution,  confèrent  à  l'ensemble  sa  dimension

architecturale.  Au  rez-de-chaussé,  une  grande  pièce  de  vie  parqueté  avec

cheminé, une partie étant disposé en salle à manger, une autre en coin bureau. En

contrebas, la cuisine offre un espace ...

Your  Barnes  agency  presents  this  charming  wooden  house  built  in  the  20th

century, offering a peaceful and elegant living environment. With a floor area of 190

m²,  this  residence  with  basement  sits  on  a  395  m²  plot.It  is  in  a  privileged,

absolutely peaceful location in a sought-after residential area of Le Chesnay, close

to all amenities.On the ground floor, a welcoming reception room with its fireplace

and parquet flooring houses two lounges, a dining room and a study area. Below,

the kitchen offers a functional and convivial space. The whole complex opens onto

a teak terrace, extended by an ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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